



[Accueil](#) » **LUTTE CONTRE LA RENOUÉE DU JAPON | CONFÉRENCE DE PRESSE**

LUTTE CONTRE LA RENOUÉE DU JAPON | CONFÉRENCE DE PRESSE

Hier soir, le jeudi 5 juin, la Ville de Contrecoeur accueillait dans sa salle du conseil municipal, le Comité ZIP des Seigneuries, le Comité ZIP Jacques-Cartier et le Conseil québécois des espèces exotiques envahissantes, venus annoncer lors d'une conférence de presse que leurs outils de sensibilisation étaient maintenant à la disposition de la population pour contrer la redoutable renouée du Japon.

La Ville, partenaire de la ZIP des Seigneuries, s'implique avec son personnel des travaux publics à contrôler deux colonies de la renouée sur son territoire, derrière la mairie et sur le site de la Colonie des Grèves.

L'association entre la Fondation Hydro-Québec pour l'environnement et des comités ZIP, a permis pour le bénéfice de nos citoyens, de développer des outils de sensibilisation comprenant des fiches d'information, une capsule vidéo et des panneaux d'interprétation portant sur les méthodes de contrôle de cette espèce végétale envahissante. Ne manquez pas de visionner cette [capsule vidéo](#).



Tous les efforts de la collectivité sont importants pour lutter et contrôler la Renouée du Japon. Vous croyez reconnaître cette plante envahissante sur votre terrain? Nous vous recommandons de communiquer avec le comité de la [ZIP des Seigneuries](#) qui vous conseillera sur les méthodes et le matériel à utiliser.

[Protocole de contrôle contre la Renouée du Japon](#)